

# PENDIM

## Satgas Yonif 527/BY, Peduli Kehidupan Masyarakat Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.PENDIM.ID

Jun 2, 2023 - 11:24



PANIAI - Dalam memaksimalkan kegiatan teritorial di daerah Penugasan, Satgas Yonif 527/BY kembali melaksanakan kegiatan bakti sosial, dengan membuka stand pengobatan gratis dan membagikan 150 nasi bungkus beserta minuman teh hangat untuk sarapan kepada masyarakat di Kelurahan Enarotali, Kabupaten Paniai Timur. Papua Tengah, Jumat (2/05/2023).



Kegiatan Satgas Yonif 527/BY bertujuan membuat masyarakat Enarotali peduli terhadap kesehatan diri masing - masing. Tidak hanya pemeriksaan dan membagikan makanan gratis, Satgas Yonif 527/BY juga membagikan vitamin guna untuk meningkatkan kekebalan tubuh dari serangan penyakit karena di wilayah Enarotali cuacanya sangat dingin.

"Upaya ini adalah wujud optimalisasi kegiatan kami di wilayah daerah penugasan Papua khususnya di bidang teritorial. Kami akan selalu berbuat yang semaksimal mungkin demi menjaga stabilitas keamanan dan tetap terus menjaga kedekatan dengan masyarakat di wilayah ini," ungkap Dansatgas Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int

Begitupun disampaikan oleh Dokter Satgas Yonif 527/BY Lettu Ckm dr. Roldus Andy selaku pimpinan kegiatan pengobatan gratis, mengungkapkan bahwa salah satu bukti kepedulian Satgas Yonif 527/BY yang diaplikasikan dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat dan membagikan nasi bungkus kepada masyarakat untuk sarapan pagi.

Sementara itu, Pasiops Satgas Yonif 527/BY Lettu Inf Indra Setiawan, mengungkapkan bahwa pembagian vitamin dan makanan gratis ini merupakan bentuk kepedulian Satgas terhadap kebutuhan gizi masyarakat di wilayah Kabupaten Paniai juga bertujuan untuk mempererat dengan masyarakat Enarotali bahwa Satgas Yonif 527/BY siap membantu kesulitan Masyarakat.

Salah satu warga Kelurahan Enarotali, Mama Yobe (51) mengucapkan terima kasih kepada Personel Pos Kotis Enarotali yang telah melaksanakan pemeriksaan kesehatan, berbagi vitamin, bungkus makanan dan minuman kepada masyarakat di Kelurahan Enarotali.

"Terima kasih banyak Bapak-bapak TNI, kami merasa diperhatikan dan merasa aman dengan kehadiran bapak-bapak TNI disini," Pungkas Mama Yobe. (Satgas 527/By)